

¿La declaración te sale “a pagar”? Tenemos buenas noticias

¿Cómo solemos interpretar el resultado la declaración de la renta?



Es probable que te alegres si te sale “a devolver”.

Pero... ¿Es realmente positivo que te salga “a devolver”?



Lo que realmente significa el resultado de la declaración de la renta



Una devolución es un resultado negativo.

Desde una visión económica



Significa que Hacienda se ha financiado gratuitamente reteniéndote más dinero del que debería. Al hacerlo, asumes un coste: el de los rendimientos que podrías haber generado con ese dinero.

Visto así, lo mejor sería que la declaración te saliera “a pagar”, sin suponer un gasto imprevisto. Así, Hacienda te retendría menos dinero del debido y sería como un préstamo sin intereses.



Cómo puedes aprovechar que te salga “a pagar”



Te ofrecemos algunas ideas para cambiar tu percepción de cara a la próxima declaración:

1

Si te ha salido “a pagar”, salvo por alguna excepción, probablemente el año que viene te toque pagar una cantidad parecida.

2

Para que en la siguiente declaración el gasto no te sorprenda, podrás ahorrar una cantidad mes a mes y cubrir el siguiente desembolso.

- Si te sale “a pagar” una cantidad menor, el efecto será similar al de “a devolver”, ya que contarás con un dinero extra no contemplado.

3

Invirtiendo tu ahorro en algún producto de bajo riesgo, podrás generar una rentabilidad anual, podrás generar un ingreso extra cuando te toque devolver.

Conclusión



En conclusión, es preferible que retengas tu propio dinero a que lo haga un tercero, ya que te permite aprovechar oportunidades inversoras con las que generar un ingreso extraordinario. Por esa razón, no debería molestarte que la declaración de la renta te salga a pagar.